

Expo FOREDE con carácter internacional



La novena versión de EXPO FOREDE busca enfatizar el crecimiento de las empresas expositoras, resaltar la innovación, tecnología y el fortalecimiento de vínculos internacionales. Este año destaca la nueva ubicación de la Expo-Feria, a 200 metros de Antay Casino & Hotel, con 7.200 metros cuadrados para 280 empresas expositoras; además de la incorporación de Canadá como país invitado, un referente en la industria minera que ayudará a reforzar el carácter internacional de EXPO FOREDE.

En el lanzamiento realizado en Santiago, el Ministro de Economía, Nicolás Grau, destacó la importancia de la alian-

za público-privada y las positivas proyecciones de la Región de Atacama y FOREDE. Heidi Berner, Subsecretaria de Hacienda, se refirió a la disposición que ha tenido la Corporación para aportar desde la experiencia regional en el Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) del Ministerio de Hacienda, en tanto que Karolina Guay, embajadora de Canadá, país invitado a EXPO FOREDE 2025, resaltó el gran posicionamiento de CORPROA y sus socios a nivel regional: “me impresionó la presencia activa que tienen en la región, así como la solidez de sus instituciones socias e industrias que trabajan en conjunto para consolidar la reputación de Atacama como un destino minero sostenible, innovador e inclusivo”.




DESDE LA FAMILIA DE IBIS & IBIS BUDGET COPIAPÓ QUEREMOS FELICITAR A CORPROA POR SUS 35 AÑOS.

Agradecemos mucho la constancia, la transparencia y el apoyo.

Su aporte viene siendo fundamental para el crecimiento continuo que se viene dando en la región.

Nos enorgullece ser parte de este capítulo tan importante y reafirmamos nuestro compromiso para los años que vienen.


